



Estos árboles se sumarán a los casi 550 mil ya plantados por la Fundación Reforestemos entre las regiones de Aysén y Magallanes.

Fundación Reforestemos
**Isla Riesco contará con vivero
 donde plantarán mil árboles nativos
 para reforestar Magallanes**

» Los árboles se distribuirán en áreas claves para la región: la Reserva Cerro Guido, Reserva Torres del Paine y la Reserva Las Torres, todas en colaboración con proyectos de conservación privada

En la Patagonia se alberga el 86% de las áreas protegidas de Chile y en virtud de dicha cifra la Fundación Reforestemos vela por la restauración ecológica a través de proyectos de viveros y reforestación. Este año se inaugura un nuevo proyecto de vivero y reforestación en la Región de Magallanes, iniciativa público-privada que representa un hito en la conservación de uno de los ecosistemas más importantes del planeta.

El proyecto comienza con la plantación piloto de mil árboles nativos producidos en el Vivero Otway, que se distribuirán en áreas claves para la región: la Reserva Cerro Guido, Reserva Torres del Paine y la Reserva Las Torres, todas en colaboración con proyectos de conservación privada. A partir de este puntapié inicial, se espera llegar a una producción gradual de 45 mil árboles nativos en los próximos 18 meses.

La lenga es la principal especie, árboles que serán esenciales para la recuperación de los bosques nativos australes de Chile y uno de los reservorios de carbono más importante del planeta. Además, abordarán el déficit nacional en la producción de plantas nativas, donde se presentan

problemas para satisfacer la demanda en cantidad, calidad y diversidad que requieren los proyectos de restauración.

El plan es coherente con los compromisos adquiridos por Chile en el marco de la COP 26, que incluyen restaurar al menos 200.000 hectáreas de bosque nativo para 2030, además de proyectos apoyados por el Fondo Verde del Clima que buscan avanzar en la conservación y reforestación sostenible en el territorio.

Para materializar el proyecto se ha obtenido el apoyo de socios estratégicos como Ultrana, empresa que ha facilitado su vivero y donado recursos esenciales, como las primeras plantas.

"El trabajo en conjunto es fundamental para lograr avances en la conservación y protección de nuestros recursos naturales. Esta es la base con la que en Fundación Reforestemos abordamos nuestros proyectos, tanto con organismos públicos como con privados, siendo este tipo de iniciativas de conservación privada un ejemplo de colaboración por resguardar la biodiversidad y contribuir a la reforestación de una región que ha sido gravemente afectada por la deforestación en el pasado", aseguró Suzanne Wylie, directora ejecutiva de Fundación Reforestemos.

Estos árboles se sumarán a los casi 550 mil ya plantados por la Fundación Reforestemos entre las regiones de Aysén y Magallanes y a los más de 1,5 millones a lo largo de Argentina y Perú, reafirmando su posición como una de las iniciativas con mayor trayectoria e impacto en la restauración y conservación de los bosques nativos.